



LE MOT DU MAIRE

Chers Houdanais et Houdanaises,

Chaque année, nous attendons la période de Noël et de nouvel an comme un moment de pause, symbole de paix et de nouvelles espérances pour soi-même et pour les autres.

Cette année, nous l'attendons encore plus, tant le monde est fou et violent.

Alors pendant cette trêve, concentrons-nous sur nos proches, profitons de nos familles.

Avec mes collègues du Conseil Municipal, je vous souhaite de bonnes fêtes de Noël et je vous adresse mes meilleurs vœux pour 2025.

Nous continuerons nos actions pour que vous vous sentiez bien dans notre belle cité, pour que nos visiteurs l'apprécient, et qu'elle puisse se développer avec équilibre et harmonie.

Avec mes sentiments dévoués
Jean-Marie TEYSSIE

5, 4, 3, 2, 1..... LUMIÈRE !!!



De G. à D. : Emma - Échassière, Julien Bourgogne - Maire-Adjoint à l'Événementiel, Quentin Boudeville, Véronique Rosset, Présidente de l'Association des Commerces du Pays Houdanais

La foule s'est pressée nombreuse vendredi 6 décembre, pour assister à la cérémonie d'allumage des lumières de Noël, dont le point de départ se situait devant le parvis de la mairie. Et cette année, c'est Quentin Boudeville, notre porteur de la Flamme Paralympique, qui a actionné le bouton de déclenchement. La présence féerique d'Emma, oiseau échassier lumineux, a enchanté le public.

La foule présente a profité ensuite du chocolat et vin chaud offerts, de la maquilleuse pour les petits, puis des promotions et animations dans les boutiques qui faisaient nocturne. Et la fête s'est poursuivie jusqu'au spectacle de cracheurs de feu à 21h30 au pied de l'église, qui était offert par l'association des commerçants.



LA COMMUNE RECRUTE DES AGENTS RECENSEURS

Recensement de la population de HOUDAN
du 16 janvier au 15 février 2025

Dans le cadre du recensement de la population 2025 (INSEE), la mairie recrute 9 agents recenseurs pour la période du jeudi 16 janvier au samedi 15 février 2025. En amont : deux journées de formation et une tournée de reconnaissance ainsi qu'une à deux journées cumulées de préparation des documents (à définir)

Missions du poste :

- Identifier les logements dans le secteur à recenser
- Classer et numéroter ces imprimés puis remplir des bordereaux de synthèse.

- Distribuer et collecter les imprimés destinés aux résidents

Caractéristiques du poste :

- Grande disponibilité notamment en fin d'après-midi et en début de soirée en semaine, voire tout ou partie des samedis.
- L'agent recenseur est tenu au secret professionnel.

Profil de l'agent recenseur :

- Personne majeure
- Sens de l'organisation et méthodique
- Bonne présentation et aptitudes relationnelles
- Ténacité et discrétion
- Moyen de déplacement

Rémunération brute :

50.00 € forfaitaire pour la tournée de reconnaissance, 30.00 € forfaitaire de formation par demi-journée, 1.60 € par feuille de logement remplie, 2.30 € par bulletin individuel rempli, 50.00 € forfaitaire pour les frais de transport, 100.00 € par agent si au moins 95 % des réponses recensées par l'agent ont été faites par Internet.

Candidature avec CV à adresser le plus vite possible à :

Monsieur Le Maire - À l'attention du bureau Ressources Humaines - 69 Grande rue - 78550 HOUDAN
ou par mail : affairesgenerales@villehoudan.fr



NOUVEAUX HOUDANAIS



Le 12 octobre, le maire de Houdan recevait les nouveaux Houdanais à la mairie avant de les emmener faire un tour en ville pour leur donner une vision globale de notre cité, mais aussi de quelques sites précis (Tannerie, Cour des Arts, Donjon...).

ET BRAVO AUX BACHELIERS...

De retour en mairie pour partager le pot de bienvenue, notre maire a également tenu à féliciter et récompenser les jeunes Houdanais lauréats du baccalauréat avec mention, invités également à cette occasion.



SIGNATURE DE LA CONVENTION OPAH RU*



De G. à D. : Josette Jean - Vice Présidente du Conseil Départemental et Maire de Condé-sur-Vesgre, Jean-Marie Tétart - Maire de Houdan et Président de la CC Pays Houdanais, Frédéric Rose - Préfet des Yvelines, Eric ZABOURAEFF - Sous-préfet de Mantes-la-Jolie

Mercredi 13 novembre, la Ville de Houdan, la Communauté de Communes du Pays Houdanais - toutes deux représentées par Jean-Marie Tétart, Maire de la première et Président de la seconde - ont signé une convention avec l'Agence Nationale pour l'Amélioration de l'Habitat et Rénovation Urbaine (*OPAH-RU), représentée par le Préfet des Yvelines, Mr Frédéric ROSE.

Cette convention pour 5 ans est une opération programmée d'amélioration de l'habitat à Houdan avec un objectif d'accompagnement des propriétaires occupants, bailleurs ou copropriétés de 63 logements pour engager des travaux d'amélioration nécessaires dans ces logements.



INAUGURATION OFFICIELLE DE L'ÉCOLE

Mercredi 13 novembre, la deuxième tranche des travaux du groupe scolaire a été inaugurée en présence, de g. à d. de : JM. Tétart, Maire de Houdan - Martine Robert, Directrice de l'école élémentaire - Frédéric Rose, Préfet des Yvelines - Nathalie Fuentes Directrice de l'école maternelle - Patrick Stéfanini, Conseiller Départemental - Josette Jean, Vice-présidente du Conseil Départemental - Jean-Pierre Geneviève, Directeur académique des services de l'Éducation nationale.

Après la coupure du ruban, toutes les personnes présentes ont visité avec beaucoup d'intérêt les locaux rénovés, avant de se retrouver au cocktail qui clôturait l'évènement.



DICTÉE HOUDANAISE

La dictée houdanaise s'est déroulée le 16 novembre, avec 38 participants pour cette 10^e édition.



Catégorie Jeunes Collégiens

Les lauréats sont encadrés par (de d. à g.): Laurent Saul, auteur de la dictée / Julien Bourgogne, Maire-Adjoint à l'événementiel / Lucien Noyon, Conseiller Délégué aux associations



Catégorie Collégiens

Catégorie « jeunes collégiens » CM2, 6^{ème} et 5^{ème} :

- 1 - Lansanah GUIZALE
- 2 - Eloane LEROUX
- 3 - Grégoire PERRIN GOREAU

Catégorie « collégiens » 4^{ème} et 3^{ème} :

- 1 - Apolline MAFFIOLI
- 2 - Nourou GUIZALE
- 3 - Eléonore PERRIN GOREAU

Catégorie « lycéens » :

- 1 - Jules DUFOUR
- 2 - Agathe MAFFIOLI

Catégorie « adultes » :

- 1 - Isabelle GOLDFAIN
- 2 - Gilles MERNY
- 3 - Ségolène WALTER



Catégorie Lycéens



Catégorie Adultes

Les récompenses sous forme de bons d'achat de 50, 30 et 20 euros ont été attribuées à la Fabrique du Monde, la librairie de Houdan.

Le prix de la Ville a été remis à Madame Estelle GOREAU, l'une des quatre personnes de la catégorie adulte ayant réalisé moins de 20 fautes.

VERNISSAGE À LA MAIRIE



Une vingtaine d'oeuvres ont fait leur apparition sur les murs de la mairie. Le vernissage de leur exposition a eu lieu le samedi 26 octobre au matin.



Ce sont les artistes de l'association Regard Parole qui en ont fait don à la Ville. Remerciement pour la mise à leur disposition de La Tannerie, achetée et rénovée par la municipalité afin qu'elle devienne cette galerie d'art ouverte à tous, que l'association Regard Parole fait vivre depuis 2010.



Vous pourrez admirer ces oeuvres lors de vos passages en mairie.

COUPS DE THÉÂTRE À HOUDAN



Magnifique succès pour la 4^{ème} édition du festival de théâtre. Durant les 3 jours de ce dernier week-end de novembre, des troupes de comédiens au top ont régalé le public de 4 très belles représentations, qui ont beaucoup plu. Environ 360 spectateurs sont venus, avec des fidèles d'une année sur l'autre. Le vendredi soir, le froid et la neige en ont freiné quelques-uns, mais le samedi soir, on a eu peur de refuser du monde !



CROSS DU COLLÈGE



Le cross du collège a réuni le 17 octobre, 816 coureurs dont 160 primaires provenant des écoles de Goussainville, Adainville, Maulette, Houdan (public et privé), Richebourg, et Gambais. 11 élèves de l'IEM de la Fondation Mallet étaient également présents. Cette édition a été

particulièrement marquée par la présence de la Flamme Paralympique que la Ville avait prêtée pour l'évènement.

DÉMISSION

Christine Deblois-Caron a démissionné de son poste de Maire-Adjointe pour des raisons personnelles. Elle reste toujours Conseillère Municipale.



RUE DE LA SOURIS VERTE

Comme annoncé dans le Flash Info de Juillet 2024 et aux riverains le 24 Juin dernier, la Commune a réuni les garanties juridiques et financières pour que les travaux de rénovation de la voirie de la rue de la Souris Verte puissent être réalisés avant l'hiver.

En effet, cette rue est toujours privée et il appartenait donc au promoteur de la rénover avant de la rétrocéder à la Commune. Ce dernier avait séquestré à cette fin, en 2021, les fonds nécessaires issus de la vente du terrain jouxtant la crèche, fonds qui pouvaient être débloqués par la Commune passé un certain délai si le promoteur était défaillant. Ce dernier ne donnant plus signe de vie, la Commune a donc pu faire valoir son droit de déblocage des fonds et apporter ainsi à l'entreprise Jean Lefèbre (choisie par le promoteur) la garantie d'être payée du travail réalisé.

Les travaux se sont déroulés durant la première quinzaine de Novembre.



J'ENTRETIENS MON TROTTOIR !

Depuis quelques années la Commune s'est engagée dans une démarche environnementale en abandonnant l'usage des produits phytosanitaires, comme l'exige la loi relative à la transition énergétique pour la croissance verte (LTECV) publiée au Journal Officiel du 18 août 2015. Depuis la végétation a repris ses droits, comme on peut le constater le long des trottoirs et caniveaux, malgré le travail d'entretien de la voirie réalisé par nos agents des Services Techniques.

Bien qu'appartenant au domaine public, l'entretien des trottoirs est à la charge des habitants. Chaque riverain (qu'il soit propriétaire ou non) a donc la responsabilité d'entretenir lui-même un périmètre sur le trottoir devant son domicile, afin d'éviter les éventuelles chutes dues à la présence de feuilles humides, de neige ou de verglas.

Les agents des Services techniques vous remercient de votre participation.

À VENIR

du 16 janvier au 15 février

Recensement de la population

8 février

Forum de l'Apprentissage et de l'Emploi Gymnase de Houdan

9 février

Quizz Houdanais Salle La Grange- Ferme Deschamps- Rue d'Épernon

TRAVAUX D'ENTRETIEN DIVERS

Si les gros travaux de rénovation et d'entretien sont planifiés et budgétés, les petits travaux faisant suite



à des désordres sont aléatoires et tout aussi importants. C'est ainsi qu'il a fallu faire face



à des travaux de réparation sur la place de la Boldoflorine avant le passage de la flamme paralympique le 27 Août, pour reniveler les pavés qui s'étaient soulevés puis affaissés, suite à un gonflement du sol argileux. Et intervenir aussi mi-Novembre pour combler un trou d'un mètre creusé par ravinement, dû à un caniveau fissuré. Ces 2 interventions ont coûté 8 000 € TTC en dépenses imprévues.

PERMANENCE FRANCE RÉNOV' À LA PASSERELLE

Ne ratez pas cet accompagnement gratuit et personnalisé pour rendre votre logement plus économe et plus confortable.

Les conseillers France Rénov' sont des experts de la rénovation énergétique, **ils ne vendent rien, ils sont là pour vous aider gratuitement et de façon neutre sur l'amélioration de votre habitat**, pour vous conseiller dans vos projets de rénovation énergétique. C'est le service public de la rénovation énergétique (<https://france-renov.gouv.fr/>).

Ils répondent à toutes vos questions sur les travaux à effectuer, les démarches à suivre pour améliorer la performance énergétique de votre logement et vous informent sur les dispositifs de financement.

Tous les mercredis dès 9h30 / Durée du rendez-vous : 45 minutes / Pour les habitants du territoire uniquement

PERMANENCES

TOUS LES MERCREDIS

Maison France Services
La Passerelle, 31 rue d'Épernon
78550 Houdan

9h30 à 16h30

Gratuit, sur inscription

